



でんでんむし

7月号



ごあいさつ

梅雨入りし、雨の日が続いています。今年は、季節外れのインフルエンザの流行も見られていますので、皆様、体調に気を付けてお過ごしください。また、にじいろでは7月から「水遊び」が始まります。暑い時期ならではの遊びをたくさん取り入れていきたいと思っています。



お知らせ



就学前面談について（お礼）

5月下旬～6月にかけて、年長児を対象とした「就学前面談」を実施させていただきました。お忙しい中お時間を作っていただき、ありがとうございました。就学について、ご質問などありましたらいつでもスタッフにお声がけください。

児童票の書き換えについて

にじいろ契約時に記入いただいた児童票ですが、情報が変更（住所・きょうだい児さんの誕生等）されている方は書き換えをお願い致します。**新小学1年生、新小学4年生、新中学1年生、新高校1年生になる方には新しい用紙への書き換えをお願いさせていただきます。**お忙しい中恐縮ですが、よろしくお願いいたします。

水遊びについて（承諾書ご提出のお願い）

7月から水遊びを開始する予定です。感染症の流行状況を見ながら活動を実施させていただきます。保護者様には、**グーグルフォームにて水遊び承諾書のご提出をお願いいたします。**お子さんの水遊び時の留意点などを確認する上で大切な情報となりますので、提出（回答）へのご協力をお願いいたします。

熱中症にお気をつけください

少しずつ暑くなってきました。熱中症対策として、活動の中ではこまめな水分補給を心がけていますが、**活動に参加される保護者の皆様もお飲み物のご用意をお願いいたします。**

着替え・水筒などの持ち物について

ご利用の際は、着替え（下着も含む）・水筒（中身を補充したもの）・手拭きタオルをご持参ください。また、持ち物の管理を促すため、**荷物はリュック等の入れ物に入れて持たせてください。**記名も忘れずをお願いいたします。

親子水遊びレクリエーションについて

7月23日（日）午前に未就学のお子さんを対象に親子水遊びレクリエーションを計画しています。にじいろ園庭にて開催します。出欠確認およびご案内のおたよりを公式ラインにてお知らせさせていただきます。